

Bekanntmachung der Stadt Barth

Betrifft: 3. Fortschreibung des Integrierten Stadtentwicklungskonzepts (ISEK)

Hier: Öffentliche Auslegung des Entwurfes der 3. Fortschreibung des Integrierten Stadtentwicklungskonzepts (ISEK) im Rahmen der Beteiligung der Öffentlichkeit

Hiermit wird bekannt gemacht, dass die Entwurfsfassung der 3. Fortschreibung des Integrierten Stadtentwicklungskonzepts (ISEK), Stand 24. November 2023, im Rahmen der Beteiligung der Öffentlichkeit in der Zeit vom

25.03.2024 bis einschließlich zum 26.04.2024

im Amt Barth, Teergang 2 in 18356 Barth während der Dienststunden

Montag	9:00 Uhr bis 16:00 Uhr
Dienstag	9:00 Uhr bis 18:00 Uhr
Mittwoch	9:00 Uhr bis 16:00 Uhr
Donnerstag	9:00 Uhr bis 16:00 Uhr
Freitag	9:00 Uhr bis 12:00 Uhr

zu jedermanns Einsicht öffentlich ausliegt. Während der Auslegungsfrist können Stellungnahmen gegenüber dem Bauamt des Amtes Barth schriftlich per Mail an Elke.Rensberg@amt-barth.de oder während der Dienststunden zur Niederschrift abgegeben werden.

Die auszulegenden Unterlagen werden zusätzlich in das Internet eingestellt und sind auf der Homepage des Amtes Barth unter www.amt-barth.de abrufbar.

Die Fortschreibung des ISEK erfolgt, um auf neue Herausforderungen an die Stadtentwicklung eingehen zu können. So hat die Tourismusentwicklung mit mehreren größeren Projekten wie dem neuen Vineta - Museum oder dem Hafenuartier Fahrt aufgenommen und es sind weitere Projekte in Vorbereitung. Dazu kommen durch den fortschreitenden Klimawandel neue Anforderungen im Bereich des Umwelt- und Klimaschutzes sowie durch den demografischen Wandel zusätzliche Aufgaben in der Daseinsvorsorge, denen auch auf gesamtstädtischer Ebene Rechnung getragen werden muss. Weiterhin bestehen neue Vorgaben von Bundes- und Landesebene für die Stadtentwicklung und die Städtebauförderung sowie für die Erarbeitung der ISEK im Speziellen. Die Fortschreibung trägt dem u. a. durch eine vertiefende Auseinandersetzung zu den Themen Stadtgestaltung und nachhaltige Siedlungsentwicklung Rechnung. Schließlich ist mit der Großsiedlung Barth-Süd für die kommenden Jahre ein neuer räumlicher Schwerpunkt der Stadtentwicklung geplant, für dessen nachhaltige Entwicklung die ISEK-Fortschreibung in Form eines vertiefenden Teilräumlichen Konzepts die Grundlagen legen soll. Die Beteiligung der Öffentlichkeit erfolgte bereits während der Planerarbeitung in verschiedenen Formaten; mit der vorgesehenen öffentlichen Auslegung wollen wir den Bürgerinnen und Bürgern nun erneut die Möglichkeit geben, Ihre Anregungen und Hinweise einzubringen. Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung.

Die Bekanntmachung ist auch im Internet auf der Seite des Amtes Barth unter www.amt-barth.de einsehbar.

Barth, den 28.02.2024

Friedrich - Carl Hellwig
Bürgermeister